

2019

Junge Weltklasse im Stadttheater auf dem Lande

Am 14. Juni 2019 steigt im Stadttheater vor gut gelauntem Publikum die Benefiz-Gala «Junge Weltklasse in Sursee» mit der international renommierten Luzerner Sopranistin Regula Mühlemann und weiteren jungen Gesangsstars aus dem «Stall» der erfolgreichen Gesangslehrerin Barbara Locher von der Hochschule Luzern – Musik. Da schliesst sich ein Kreis, haben sich doch Regula's Grosseltern Marlies Bucher und Franz Schacher seinerzeit auf den Surseer Theaterbrettern kennengelernt... Der Erlös der Gala kommt der Nachwuchsförderung im Gesang an der Musikhochschule und am Stadttheater Sursee zugute.



Gala-Konzert mit der Luzerner
Sopranistin Regula Mühlemann
(Plakatsujet 2019)